

NACIONALES mayo 5, 2021 | Updated: 3 horas ago

Archivan proceso a exministros y expresidentes de **Ecopetrol** por presuntos sobrecostos en **Reficar**

Por: Totus Noticias

Share Facebook Twitter Pinterest WhatsApp



Foto: Procuraduría

Después de analizar el abundante material probatorio, la Procuraduría determinó que la junta directiva de **Ecopetrol** S.A. partió del principio de buena fe y confianza.

La Procuraduría archivó la investigación que adelantaba contra dos exministros de Hacienda y varios exdirectivos de **Ecopetrol** por un presunto sobrecosto en el contrato suscrito entre **Reficar** y el contratista CB&I Chicago Bridge and Iron Company, que conllevaron a que su valor aumentara de USD 3.777 millones a USD 8.016 millones entre los años 2011 y 2015.

La decisión favorece a los exministros de Hacienda Juan Carlos Echeverry Garzón y Mauricio Cárdenas Santamaría, así como al expresidente de **Ecopetrol** Javier Genaro Gutiérrez y los exdirectivos de **Ecopetrol** Joaquín Moreno Uribe, Hernando José Gómez, Federico Rengifo, Henry Medina González, Amilkar Acosta Medina y Roberto Steiner Sampetro.

Después de analizar el abundante material probatorio, la Procuraduría determinó que la junta directiva de **Ecopetrol** S.A. partió del principio de buena fe y confianza en la capacidad de la administración que propuso el contratista CB&I en el proyecto **Reficar** dada su complejidad.

"Confianza que ha de entenderse razonable, precisamente por los conocimientos específicos y la experiencia en la materia de CB&I, características que no podrían predicarse de los miembros de la mencionada junta", dijo.

Agrega la decisión que "adicionalmente, las cifras habían sido revisadas por Foster Wheeler en agosto de 2009, quien las definió como consistentes, infirme que sirvió de soporte para las aprobaciones de las juntas directivas de **Ecopetrol** S.A. y de **Reficar**".

Tomado de: Asdrúbal Guerra – Blu Radio

Share Facebook Twitter Pinterest WhatsApp

Síguenos en Redes Sociales

11,405 Fans ME GUSTA
2,726 Seguidores SEGUIR
472 Seguidores SEGUIR
2,408 suscriptores SUSCRIBIRTE



Síguenos en Facebook

Totus TV 11 405 Me gusta
#Cine | Vin Diesel ha concedido una entrevista de 42 minutazos a EW hablando de toda la saga 'Rápidos & Furiosos', repasando desde sus inicios hace dos décadas hasta lo que le espera al futuro de la franquicia, que está a punto de estrenar la novena entrega el próximo 2 de julio y tiene ya aseguradas la décima y undécima dirigidas ambas por Justin Lin y que servirán de cierre definitivo, al menos al arco de la familia Fast.
https://www.totusnoticias.com/vin-diesel-insinua-que-volve.../

Síguenos en Twitter

Tweets por @TotusTVDigital
Totus TV @TotusTVDigital
Nos reportan desde el barrio 20 de julio de la #Comuna13 en #Medellin
Al momento, multitudinaria manifestación en apoyo al #ParoNacional en su octavo día en dicho sector.
Transcurre en completa calma
Insertar Ver en Twitter

Artículos Relacionados



Nacionales
Colombia: ¿Qué es el estado de conmoción que interior que sugiere Duque y que implicación tiene?
mayo 5, 2021



Cine
Vin Diesel insinúa que volverá otro mítico personaje de RyF: "Espera a la 10"
mayo 5, 2021



Cine
Steven Seagal es tendencia por visitar Venezuela y regalar una katana a Nicolás Maduro
mayo 5, 2021



Cine
La Liga de la Justicia de Zack Snyder rompe récord en China
mayo 5, 2021



Cine
Gael García reafirma que está arrepentido de votar por López Obrador
mayo 5, 2021

Dejar respuesta

Comentario:

Nombre:* Correo electrónico:* Sitio web:

Save my name, email, and website in this browser for the next time I comment.

Publicar comentario